



EL BOSQUE ANIMADO

El CEIP Juan Bautista Llorca está de estreno. Hemos inaugurado “El bosque”, un espacio exterior en el que el alumnado realizará búsquedas del tesoro, *Gymkhanas*, enterrará cápsulas del tiempo, realizará ejercicio físico o simplemente jugará con sus compañeros/as con mucha ilusión.

Esta idea forma parte del Proyecto de Innovación e Investigación educativa del centro, en el que se pretende abrir las puertas del aula y utilizar el espacio exterior del colegio para crear situaciones variadas de aprendizaje. La incorporación de la naturaleza en el patio favorece la salud, el aprendizaje y el juego de los niños y las niñas.

La apertura de este espacio, es solo el principio de un proyecto con mucha ilusión e ideas para transformar nuestra escuela en un lugar aún mejor.

Hay investigaciones que demuestran que pasar 20 minutos al día en la naturaleza son desestresantes para el cuerpo y la mente.

A continuación, les informamos de algunas actividades que se pueden aprender en este espacio:

-Conocimiento de la naturaleza y su medio: aprender tipos de plantas, flores y árboles. Descubrir los cambios de las estaciones o los diferentes insectos y bichitos que habitan en ese entorno.

-Desarrollo de las sensaciones y percepciones: nuestros alumnos/as van a conocer nuevos colores, texturas, van a admirar su belleza...

-Educación física: más allá de una pista de fútbol, el centro pretende ampliar el espacio para para trepar, escalar, saltar, correr, etc.

-Cuidado y responsabilidad: van a ser partícipes del cuidado de otros seres vivos, como los caracoles. Y van a cuidar a las plantas para que estén nutridas.

-Educación ambiental: les haremos pensar qué cuidados necesita el medio y qué acciones humanas lo dañan.

Nuestra escuela no pretende utilizar el tiempo de recreo para aprender sin más. Más bien, deseamos que el alumnado juegue y aprenda en espacios bellos, estimulantes y ricos en opciones.

Porque nuestros pequeños/as al mismo tiempo que juegan, están observando, interactuando y desarrollando su curiosidad para aprender. Pasar tiempo en la naturaleza entre clase y clase, es un verdadero privilegio que debería generalizarse en todas las escuelas.